

Mein Praktikum

Ich war im Zeitraum vom 14. März - 8. April.2022 im Landeskrankenhaus Mauer in der Erwachsenenpsychiatrie, im Bereich der Beschäftigungstherapie im Praktikum.

Im Vorhinein hatte ich fast Angst, was mich erwarten würde und ob ich den Herausforderungen gewachsen sein würde, aber diese Angst wurde mir sehr schnell genommen, denn ich konnte mich rasch in das Team integrieren.

Die Hauptbeschäftigung der Patienten dort bestand aus Handarbeiten. Ich konnte das bis dato gar nicht. Anfangs fand ich es beinahe ein wenig langweilig. Aber im Laufe meines Praktikums wurde es immer besser, denn ich entwickelte einen richtigen Draht zu den Patienten.

Ich würde sogar behaupten, dass ich mir durchaus vorstellen kann mit dieser Klientel zu arbeiten. Ich sehe dieses Praktikum als mein Bestes an und würde es deswegen auch jederzeit wiederholen.

Kira, 18.5.2022

